



DOS MUJERES, UN CANDIDATO NARANJA Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Viguera

Claudia Sheinbaum comentó los resultados que se dieron a conocer en materia de seguridad pública en la capital del país, por lo que compartió en sus redes sociales el siguiente mensaje: "Con una estrategia de seguridad y 4 ejes: Atención a las Causas, Más y Mejor Policía, Inteligencia e Investigación y Coordinación, en la Ciudad de México se disminuyeron significativamente los delitos de alto impacto. Les comparto los resultados".

Además, presumió lo que considera logros de su gestión al frente del gobierno de la Ciudad, "Cuando estuvimos al frente de la Ciudad de México creamos la mejor Policía del país. El día de hoy les platicaré sobre los resultados más importantes de la estrategia de Seguridad que aplicamos desde el 2019".

Xóchitl Gálvez tuvo varias entrevistas en medios de comunicación, algo que le sir-

vió para tener material para compartir en sus cuentas de redes sociales, como es el caso de la que tuvo con Joaquín López-Dóriga, con quien abordó el tema de la denuncia que recientemente presentó por el supuesto financiamiento ilegal de la campaña de su principal adversaria: "los mexicanos merecemos saber de dónde salió el dinero para pagar las miles de bardas y espectaculares de la de enfrente.

También tocó el tema de la corrupción, al señalar que "aunque lo nieguen, la corrupción de este gobierno es evidente".

Jorge Álvarez Máynez aún se encuentra diseñando lo que será su campaña presidencial, algo que se nota en sus mensajes en redes sociales, pues son escasos lo de su autoría, por lo que se dedica más a repostear lo que otras cuentas generan, como ha sido el caso de la incorporación de Patricia Mercado a su equipo. Incluso, repostó lo que escribió ayer el lí-



der del partido naranja, Dante Delgado, "Por primera vez, @MovCiudadanoMX estará en la boleta presidencial, representando a miles de mexicanas y mexicanos que han luchado por un mejor México y que, con @AlvarezMaynez, lo seguirán haciendo".

NOTICIAS DE LA INTERCAMPAÑA

Siguen presentándose muestras de inconformidad por la inclusión de exmilitantes del PRI o del PAN en las candidaturas de Morena, algo que a quienes han estado desde la fundación del Movimiento no les agrada. En Puebla, la posible llegada de quien ha sido coordinador de los diputados tricolores en la legislatura local, Jorge Estefan Chidiac, ha provocado descontento entre los militantes morenistas, algunos de los cuales, como Melitón Lozano Pérez y Alejandro Carvajal Hidalgo, han señalado que esto podría vulnerar a la 4T.

En Aguascalientes y Morelos, también hay descontento e incluso comienzan a darse desercciones entre las filas morenistas por motivos similares a los que comentamos suceden en Puebla.

En tanto se completan las listas de candidatos a todos los puestos de elección que estarán en juego en junio próximo, conoceremos de más casos de protesta en los diferentes partidos y la manera en que se procesan los conflictos internos.

XÓCHITLY Y CLAUDIA EVITAN VIOLAR LA VEDA ELECTORAL

Desde el pasado 19 de enero y hasta el 29 de febrero, los precandidatos a la Presidencia no podrán aparecer en spots de radio y televisión, debates y mesas para confrontar ideas. Además, durante este periodo, llamado de intercampana, toda la propaganda de los partidos deberá ser general y sólo con carácter informativo. La consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, dijo a los medios, que los 11 consejeros están convocando a "los actores políticos a que guarden las debidas distancias de aquello que no se permite en el periodo de intercampana, que se ajusten a lo que establece la ley", además de conminarlos a que "esperen los tiempos de la campaña para debates y demás".



Foto: X @Claudiashein